

Praxisnahe Zusammenarbeit

- Die Pädagogische Arbeitsstelle „Praxislertage“ auf der HANDWERK4YOU -

Die Einladung der Handwerkskammer zum jährlich stattfindenden Berufsfindungsevent „**HANDWERK4YOU**“ in Magdeburg nahm die Pädagogische Arbeitsstelle „Praxislertage“ am LISA (im Folgenden kurz: PA genannt) gern an. Bei der morgendlichen Ankunft des zuständigen Referenten (Herrn Kanigowski), waren bereits alle organisatorischen Vorarbeiten erledigt und das Berufsbildungszentrum der Kammer öffnete bei strahlendem Sonnenschein seine Türen für alle Interessierten.



Durch die praxisnahe Zusammenarbeit mit der Handwerkskammer Magdeburg als wichtigen Netzwerkpartner erhielt die PA dankenswerterweise einen eigenen Ausstellungsbereich, um die anwesenden Handwerksunternehmen und alle Interessierten über das Modellprojekt „Duales Lernen in Form von Praxislertagen“ zu informieren.

Herrn Kanigowski nutzte die Veranstaltung vor allem zum Kennenlernen aller Anwesenden und für den jeweiligen Fachaustausch.



- Herr Schulze (Wirtschaftsminister des Landes Sachsen-Anhalt) informierte sich bei zahlreichen Unternehmen über die aktuelle Lage und würdigte die aktive Arbeit der PA.

- Herr Dieckmann (Präsident der Handwerkskammer Magdeburg) und Herr Kaiser (Geschäftsführer Bildung) zeigten sich erfreut über die proaktive Teilnahme der PA.
- Herr Kanigowski nutzte das Event zugleich zum Austausch mit bereits am Modellprojekt teilnehmenden Handwerksunternehmen als Praxislernorte. Er informierte sich zum Beispiel bei der Firma Toepel Bauunternehmung GmbH und der Firma ZOM Oberflächenbearbeitung GmbH zum aktuellen Umsetzungsstand der Praxislerntage in und mit der Neuen Schule Magdeburg und der Integrierten Gesamtschule „Regine Hildebrandt“ in Magdeburg.
- Erfreulicherweise traf Herr Kanigowski auch auf einen aktuellen Praxislerntage-Schüler und seine Eltern. Sie nahmen den Weg aus Möser nach Magdeburg auf sich, um neue Erfahrungen und Eindrücke (für ihren Sohn) zu sammeln. Sowohl Eltern als auch der Schüler selbst zeigten sich erfreut über die Möglichkeit, das duale Lernen bereits während der Schulzeit an der Sekundarschule Möser kennenlernen zu können.



Ein vielfältiges Programm rundeten das Event ab. Die Jugendlichen konnten sich jederzeit aktiv am Geschehen beteiligen, sowie ihre Fähigkeiten und Fertigkeiten in den Lehrwerkstätten des Berufsbildungszentrums und an den Unternehmensständen testen.